

【亀山楓】国際大会の記者会見臨席 / 世界選手権銅メダル獲得

去る9月6日、一般社団法人日本障がい者バドミントン連盟の強化指定選手である弊社社員の亀山楓が、11月に開催される「ヒューリック ダイハツ JAPAN パラバドミントン国際大会 2019」に向けた記者会見に、大会出場選手として臨んできました。記者会見の詳細は下記リンク先をご参照下さい。東京で開催される国際大会ですので、ぜひ皆様の熱い応援をお待ちしております。

河北新報オンラインニュース（記者会見記事）

[＜https://www.kahoku.co.jp/special/spe1206/20190907_01.html＞](https://www.kahoku.co.jp/special/spe1206/20190907_01.html)

また、8月20日～25日、スイス・バーゼルにおいて世界選手権「TOTAL BWF Para-Badminton World Championships 2019」が開催され、亀山が以下の2種目で銅メダルを獲得しました。

- メダル獲得種目 ・SU5 女子シングルス
- ・SL3-SU5 女子ダブルス

今後は3つの国際大会（タイ 9/16-9/21、中国 9/23-9/29、デンマーク 10/15-10/20）へ出場を予定しており、必ず上位に入る意気込みですので、こちらもぜひ応援のほどよろしくお願いいたします。なお、上記大会の試合結果やスケジュールは、日本障がい者バドミントン連盟の公式サイト※1でも公開されていますので、そちらも併せてご覧ください。



写真1 スイス世界選手権大会看板



写真2 スイス世界選手権大会風景

以上

※1 日本障がい者バドミントン連盟公式サイト [＜http://jpbpf.jp/＞](http://jpbpf.jp/)